
 

 

Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen + P 

 
 

Bremerhaven, 30.04.2025 
 

A n f r a g e  -  N r . StVV - AF 11/2025 (§ 38 GOStVV) 

für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 15.05.2025 

Beratung in öffentlicher Sitzung: ja Anzahl Anlagen: 0 

 
Sanierungsbedarfe Bremerhavener Sporthallen (Bündnis 90/DIE GRÜNEN + P) 
 
Laut der Berichterstattung von Buten und Binnen am 29. Januar 2025 ist der Sanierungsbe-
darf der Sporthallen sowohl in Bremen als auch in Bremerhaven sehr hoch. Rund zwei Drittel 
der Bremerhavener Vereine machen sich Sorgen angesichts der Sanierungsbedarfe. Dies 
wurde auch bei der letzten Sitzung des Ausschusses für Sport und Freizeit deutlich. Vereine 
beklagen unter anderem sanierungsbedürftige sanitäre Anlagen, die man den Aktiven, darun-
ter viele Kinder und Jugendliche, kaum mehr zumuten könne, oder in Teilen defekte Hei-
zungsanlagen. Es geht also nicht allein um die eigentlichen Sportanlagen, sondern um die 
weitere Infrastruktur, die selbstverständlich ein Mindestmaß an Qualität aufweisen muss. 
 
Der Vereinssport ist in vielerlei Hinsicht sehr wertvoll für die Menschen in unserer Stadt und 
den sozialen Zusammenhalt. Darum sollte die Nutzung Bremerhavener Sportstätten unkom-
pliziert und angenehm sein. Da spielen eben auch Umkleideräume, Toiletten, Duschen, Hal-
leneingangsbereiche und weitere Funktionsräume eine wesentliche Rolle. Sie müssen sau-
ber, funktionstüchtig und barrierefrei zugänglich sein. 
 
Wir fragen den Magistrat, 
 

1. Wie hoch ist der Sanierungsbedarf bei den Bremerhavener Sporthallen insgesamt? 

2. a) Wie hoch ist der Sanierungsbedarf der einzelnen Hallen in Bremerhaven? 

b) Wie hoch ist der Bedarf die einzelnen Hallen barrierefrei zu gestalten? 

(Bitte die Hallen und die jeweiligen Sanierungsbedarfe einzeln aufführen.) 

3. Welche Möglichkeiten sieht der Magistrat, Fördergelder des Bundes zur Sanierung 
der Hallen einzuwerben? 

4. Welche Fördergelder sind bereits beantragt worden? 

5. Welche Bremerhavener Sporthallen sind barrierefrei? 

6. Welches Amt ist zuständig für die Bearbeitung der von Sportvereinen gestellten An-
träge für Sanierungsvorhaben, die auch der Herstellung von Barrierefreiheit dienen? 

7. Mit welcher Bearbeitungszeit ist bei diesen Anträgen zu rechnen.  

8. Wie wird sichergestellt, dass das Amt für Menschen mit Behinderungen bei allen Sa-
nierungsvorhaben von Sporthallen hinsichtlich der Herstellung der Barrierefreiheit ein-
bezogen wird? 

 
 
 
Bettina Zeeb, Petra Coordes 
und Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN + P 

 


